

Ciclista Arlenis Sierra recuperada de lesión en el tobillo

Image not found or type unknown



La Habana, 12 Jul (RHC) La mejor ciclista cubana de los últimos años, Arlenis Sierra, ya está recuperada de la lesión que sufrió en el tobillo izquierdo durante la tercera etapa del Giro de Italia.

Sierra se vio obligada a abandonar esa importante carrera de la elite femenina de ruta, que finalizó el domingo con la victoria de la bicampeona del mundo y olímpica Anna van der Breggen, de Países Bajos.

«Arlenis se vio bastante bien en una competencia con juveniles italianos que pedalean fuerte. De los 95 kilómetros los últimos siete en subida hasta la meta, por donde cruzó en el lugar 18», declaró a JIT

Leandro Marcos, miembro del staff del club A.R. Monex al que pertenece su compatriota.

Agregó que «creemos fue un buen resultado luego de tres días de reposo antes de volver al entrenamiento. Aún le queda en Italia hasta el próximo día 18 cuando viaja a Japón y después una semana más para la carrera femenina de ruta individual de los Juegos Olímpicos».

El principal objetivo de la manzanillera de 28 años de edad el 25 de julio en el circuito internacional de Fuji es mejorar el vigesimooctavo escaño que conquistó en la cita de Río de Janeiro 2016.

El domingo varias de las clasificadas a la ruta olímpica concluyeron el Giro de Italia tras 10 disputadas etapas, incluyendo dos en contrarreloj, por equipos y en solitario en ascenso, así como otras cuatro en terreno montañoso.

El triunfo correspondió a la neerlandesa Anna van der Breggen, medallista olímpica de oro (ruta) y bronce (contrarreloj) en Río 2016, quien se corona por cuarta ocasión. Antes dominó la clasificación general individual en 2015, 2017 y 2020.

La Breggen se adueñó de la maglia rosa en la segunda etapa y afianzó su liderazgo en la cuarta al también dominar la cronoescalada para no perderla más. Igual ganó el apartado por puntos con 58 unidades, según el sitio oficial.

Su compañera del equipo campeón SD Worx, la veinteañera Niamh Fisher-Black de Nueva Zelanda, conquistó la camiseta blanca de la clasificación de las más jóvenes.

Por su parte otra neerlandesa, Lucinda Brand (Trek-Segafredo) de 32 años de edad, ganó el maillot verde del premio de montaña y Marta Cavalli (FDJ Nouvelle-Aquitaine Futuroscope) el azul como la pedalista italiana más destacada.

En la general individual escoltaron a la Van der Breggen sus colegas del SD Worx Ashleigh Moolman de Sudáfrica y Demi Vollering de Países Bajos.

Por el equipo A.R. Monex la mejor resultó la española Eider Merino al ubicarse en el puesto 17, en tanto la rusa María Novolodskaja terminó en el 53 y la italiana María Vittoria Sperotto en el 79 de las 92 que finalizaron los 1022,7 kilómetros.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/263580-ciclista-arlenis-sierra-recuperada-de-lesion-en-el-tobillo>



Radio Habana Cuba